
La mala calidad de la red aumenta el riesgo de accidentes

Chataira el cableado
del Centro Histórico
o Es como tener
muchas bombas
guardadas
Protección Civil
México Luis Carriles

Loscables transformadoresy metales que distribuyen
la energía eléctrica por el

Centro Histórico de la Ciudad de
México nopodrán ser reutilizados
en la nueva infraestructura de la
zona lasbóvedas callejeras deberán
sercerradas y las que están dentro
de instalaciones públicas o privadas
tendrán que ser regresadas

Ricardo Gascón Plascencia
coordinador de mantenimiento
y operación del Centro Histórico
y de la red subterránea de la Co
misión Federal de Electricidad
CFE explicó a MILENIO que

la empresa tarda tres meses en
darle la vuelta a la totalidad del
circuito eléctrico y tienen que
volver a empezar es un trabajo
continuo

Todo lo que está ahí se va a
vendercomo chatarra sacaremos
lo que se pueda sacar pero habrá
cosas que se queden ahí dijo

Actualmente de los casi 28 mil

clientes que hay en el centro nue
ve están en media o alta tensión
entre otros la SEP y el Museo de la
Ciudad que pagan tarifas eléctri
cas OM o HM pero el resto de los

negocios paga tarifa tres
La idea es que esos400 clientes

se pasen de la tarifa tres a la OM
o ala HM son los hoteles Oxxos
y antros dijo

Eduardo Flores supervisor de
las obras de CFE señaló que en los
trabajos del Centro Histórico han
encontrado cables de electricidad
a menos de 10 centímetros por
debajo de la banqueta muchos
de ellos energizados

Gran parte de la energía parte
de la subestación Pensador Mexi
cano ahí los trabajos son conti
nuos para evitar incendios sin
embargo los registros se llenan
de agua lanzada por los locales
lo que genera fuertes problemas
de seguridad

Flores explicó que por la mala
calidad de la red la posibilidad de
que los transformadores revienten
es muygrande de ahí que en algu
nas zonas el mantenimiento sea

continuo pero sobre todo hay que
tomar en cuenta que algunos de
los aparatos son demasiado viejos
y al poner nuevos con otras espe
cificaciones hay problemas

Gascón Plascencia señaló que
la red está pensada para darle una
totalviabilidad al Centro Histórico
por los próximos 30 años eso no
significa que en 10 o 15 años no se
haga una nueva inversión dijo

Roberto Martínez Aguilar coor
dinador operativo de Protección

Civil del GDF señaló que es un
problema real tener las instalacio
nes eléctricas dentro de edificios
Es como tener muchas bombas

guardadas declaró
Por lo pronto y 12 días después

del incendio en la biblioteca Lerdo
de Tejada la obra civil y electro
mecánica está lista por lo que
desde este martes ya estará en
operación

En Guadalajara arreglar esto
nos lleva36 horasmáximo hacerlo
aquí fueron 11 días dijo Ricardo
Gascón Plascencia «m
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O El pasado 13 de noviembre
una mufa explotó en las
calles de Leona Vicario y
Miguel Alemán en el Centro
Histórico no hubo afectados

O Dos días antes el 11 de
noviembre se registró otra
explosión en una subestación
eléctrica localizada en el
edificio de la SRE El incendio
dejo 12 heridos

O Ante los hechos el jefe de
gobierno capitalino Marcelo
Ebrard realizó una enérgica
protesta para que la CFE actúe
y arregle el cableado y si no
pueden que nos digan y a
ver qué hacemos enfatizó

 151.  2010.11.23



Hay aparatos muy viejos explicó Eduardo Flores de la CFE
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